東海ブロック事務所ニュー日本共産党国会議員団

2015年 3月3日 第3号

Eメール tokaiblc@ybb.ne.jp 名古屋市中区新栄三丁目十二番二十五号 名古屋市中区新栄三丁目十二番二十五号 日本共産党国会議員団東海ブロック事務所

問題山積 本村議員が初質問 R東海の姿勢批判 予算委

初質問で大臣に堂々と迫る

工は認められない」と政府に迫りました。リニア中央新幹線計画の数々の問題点をあげ、「工事着に立ち、住民の声を聞かずにJR東海が強引に進める本村伸子衆院議員は2日の衆院予算委員会で初質問

メートル以上の地中)のトンネルとなります。ル。大都市部の55キロメートルが大深度地下(深さ40(東京・品川〜名古屋間)で、そのうち68%がトンネリニア中央新幹線は、走行距離286キロメートル

間違った説明。説明やり直しを

ベ

き」と答弁しました。

と答弁。小関正彦・国交省都市局長は、大深度地下の法務大臣は「土地の所有権はその土地の上下に及ぶ」大深度地下に関する本村氏の質問に対し、上川陽子

導する」と述べました。

(さだ」と迫りました。これに対し、藤田耕三・国交に説明をしている。これを撤回させ、説明し直させる明をしていると告発。「丁寧な説明どころか、間違っ明をしていると告発。「丁寧な説明どころか、間違っ

問を終えました。 さらに本村氏は、東京都町田市と川崎市での説明会 されていません。未解決、未解明の問題が山積していた をで、土砂搬出について、実行を求めました。太田国交 が東したことについて、実行を求めました。太田国交 が東したことについて、実行を求めました。太田国交 が東したことについて、実行を求めました。太田国交 をが、土砂搬出について異なる説明がされていることを で、土砂搬出について異なる説明がされていることを で、土砂搬出について異なる説明がされていることを で、土砂搬出について異なる説明がされていることを で、土砂搬出について異なる説明がされていることを で、土砂搬出について異なる説明がされていることを で、土砂搬出について異なる説明がされていることを で、土砂搬出について異なる説明がされていることを で、土砂搬出について異なる説明がされていることを で、土砂搬出について異なる説明がされていることを

本村議員の話

上げます。問だと思います!すべての皆様に心からの感謝を申し問だと思います!すべての皆様に心からの感謝を申しのネットワークのある日本共産党だからこそできた質に大変お世話になりながらの質問づくりでした。草の根そして、リニア沿線の地方議員・予定候補、住民の皆様、国会議員団・秘書の皆様、東海ブロック・中央員会、

話しかけていました。題が多いということがよくわかった」と他党の議員にもまでどんどんやれという意見もあるが、話を聞いて、問さいました。質問後、大島予算委員長が「リニアを大阪質問中に「いい質問だ」と他党の議員も応援してくだ

の質問に実らせていきたいと思います。 次の質問は、3月10日。皆様への感謝の気持ちを次

佐々木憲昭前議員の話

 $\widehat{\mathsf{F}}$

а

c e b

0

okより)

というない。 大深度地下について、法務大臣は「土地の所有権はなくない。 大深度地下について、法務大臣は「土地の所有権はなくない。 大深度地下について、法務大臣は「土地の所有権はなくないが」と を を の土地の上下に及ぶ」と答弁しました。所有権はなくない。 大深度地下について、法務大臣は「土地の所有権はなくない。 大深度地下について、法務大臣は「土地の所有権はを

質問に立ちます
●島津議員は9日公聴会、10日予算委員会分科会で

